



# 06. FEBRUAR 2020 BÜRGERVERSAMMLUNG

## Lähden – Wirtschaft engagiert sich!

2019 hat auch die letzte Gastronomie in Lähden geschlossen. Das soll nicht so bleiben: In einem moderierten Prozess wollen Gewerbetreibende, Verwaltung und Rat das Thema anpacken und eine gemeinsame Strategie entwickeln.

Das Ziel: Langfristig soll es in Lähden wieder einen Saalbetrieb mit gastronomischem Angebot geben. Erste Ideen sind bereits vorhanden – **uns interessieren nun eure Meinungen, Erwartungen und Bedürfnisse.**

Ihr seid herzlich eingeladen, zur Bürgerversammlung am 06. Februar 2020 um 19.30 Uhr ins Jugendheim zu kommen. Dort stellen wir euch zunächst unsere bisherigen Ideen sowie Beispiellösungen aus anderen Kommunen vor. Im Anschluss daran seid ihr gefragt: Sagt uns eure Meinung und bring euch in den Prozess ein!

Wir freuen uns auf euer Kommen!

gez. Strüwing  
Bürgermeister

gez. Pleus  
Gemeindedirektor

gez. Book  
Vorsitzender  
Lähdener-Gewerbe-Verbund

Bürgerversammlung  
WIR für Lähden

Gemeinsame  
Erarbeitung einer  
nachhaltigen Strategie  
für ein  
gastronomisches  
Angebot in Lähden

Uns interessieren:  
eure Meinungen,  
Wünsche und  
Erwartungen

Kommt vorbei –  
bringt euch ein!

Wir freuen uns auf  
euch!

BÜRGERVERSAMMLUNG  
im Jugendheim Lähden,  
Jahnstraße

06. Februar 2020  
um 19.30 Uhr